

Das Reihengrab in Rasenlage für Sargbestattungen

(Rasenreihengrabstätte für Säрге)

Wer auf die Grabpflege verzichten möchte, kann auf die Rasengräber zurückgreifen. Die Rasengräber sind zunächst die teureren, da die Pflege des Rasens für die gesamte Dauer der Ruhefrist, also für 25 Jahre sofort bezahlt werden muss.



Das Rasen-Reihengrab ist immer ein Einzelgrab, das - daher der Name - der Reihe nach vergeben wird.

Das Grabnutzungsrecht wird für 25 Jahre vergeben. Es kann nicht verlängert werden.

Es ist möglich, ein Grabmal aufzustellen oder zu legen.



Es kann auch ein kleines Beet angelegt werden. Dieses kann bei Bedarf auch wieder entfernt werden.

Für die Rasengräber gibt es besondere Gestaltungsvorschriften, die berücksichtigen, dass die Pflege der Rasenflächen möglich sein muss.

Eine Verlängerung der Grabnutzung ist nicht möglich.